



PEMERINTAH KABUPATEN ACEH SINGKIL
BADAN KEPEGAWAIAN DAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA

Jl. SyekhAbdurraufAssingkili No. 60 PuloSarok, Singkil

Telp/Fax : (0658) 21060 Kode Pos : 24785 Email : bk_psdm@yahoo.com, bkpsdmacehsingkil@gmail.com

URAIAN SINGKAT PEKERJAAN

PEKERJAAN	: PEMBANGUNAN TEMPAT PARKIR RODA 2 DAN PEMBUATAN PLAFOND PVC
LOKASI	: KECAMATAN SINGKIL
PAGU ANGGARAN	: Rp. 56.980.000,- (Lima puluh enam juta sembilan ratus delapan puluh ribu rupiah)
SUMBER DANA	: APBK
RAHUN ANGGARAN	: 2024

A. LATAR BELAKANG PEKERJAAN

Pada tahun 2022 Sarana dan prasarana di Lingkungan Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kab. Aceh Singkil sudah cukup memadai, namun masih ada beberapa hal prasarana yang ada perlu dilakukan perbaikan atau direhab Kembali seperti contoh Tempat Parkir Kendaraan roda 2. Yang mana tempat tersebut masih sangat perlu dilakukan renovasi-renovasi sehingga dapat berfungsi dengan layak.

Maksud dari *Pembangunan Tempat Parkir Roda 2 dan Pembuatan Plafond PVC* ini adalah menyiapkan dan menyediakan sarana prasarana bangunan di lingkungan Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kab. Aceh Singkil, khususnya Tempat Parkir.

Dalam Kegiatan APBK Tahun Anggaran 2024 ini, Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kab. Aceh Singkil telah mengusulkan beberapa program kegiatan diantaranya adalah Program diantaranya adalah pekerjaan Pembangunan Tempat Parkir Roda 2 dan Pembuatan Plafond PVC.

B. TUJUAN

Adapun Tujuan dari Pembangunan ini yaitu Pembangunan Tempat Parkir Roda 2 dan Pembuatan Plafond PVC, ini adalah :

1. Tersedianya Tempat Parkir roda 2 yang layak dan Refresentatif Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kab. Aceh Singkil.
2. Tercapainya Standar pelayanan Minimal (SPM) di Lingkungan Aparatus Sipil Negera (ASN).
3. Menumbuh kembangkan kedisiplinan para Aparatur Sipil Negara (ASN) yang ada lingkungan Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia.

C. HASIL YANG DIHARAPKAN

Melalui program Pembangunan Sarana Prasarana Kantor, dengan kegiatan Pembangunan Tempat Parkir Roda 2 dan Pembuatan Plafond PVC ini diharapkan :

1. Tersedianya Tempat Parkir roda 2 yang layak dan Refresentatif.
2. Standar pelayanan minimal (SPM) sebagaimana yang di amanatkan undang-undang tercapai.
3. Menumbuh kembangkan kedisiplinan para Aparatur Sipil Negara (ASN) yang ada lingkungan Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia.

D. SASARAN

Adapun yang menjadi sasaran dari Pembangunan Tempat Parkir Roda 2 dan Pembuatan Plafond PVC adalah :

- a. Kegiatan Pembangunan Tempat Parkir Roda 2 dan Pembuatan Plafond PVC (terlampir).

E. WAKTU TEMPAT PELAKSANAAN

Waktu :

Kegiatan Pembangunan Tempat Parkir Roda 2 dan Pembuatan Plafond PVC, ini direncanakan pada Tahun Anggaran 2024 dengan jadwal mulai setelah disyahkan Anggaran Pemerintah Aceh Tahun 2024 s.d Desember 2024.

Tempat :

Tempat Pembangunan Tempat Parkir Roda 2 dan Pembuatan Plafond PVC, yang ada dalam Kabupaten Aceh Singkil.

F. PEMBIAYAAN

Pembiayaan kegiatan Pembangunan Tempat Parkir Roda 2 dan Pembuatan Plafond PVC, bersumber dari Dana Anggaran Perbelanjaan Kabupaten (APBK) Tahun Anggaran 2024.

Adapun sumber dana yang di alokasikan untuk kegiatan Pembangunan Tempat Parkir Roda 2 dan Pembuatan Plafond PVC, sebesar **Rp. 56.980.000,-** (*Lima puluh enam juta sembilan ratus delapan puluh ribu rupiah*).

G. PENUTUP

Demikian uraian singkat pekerjaan Pembangunan Tempat Parkir Roda 2 dan Pembuatan Plafond PVC, dibuat dengan harapan kami Rehab Parkir dan Kamar Mandi/WC ini dapat tercapainya Tempat Parkir dan kamar Mandir/WC yang Layak dan dapat digunakan di lingkungan perkantoran serta menjadikan sarana prasarana kantor lebih baik di Kabupaten Aceh Singkil.

Singkil, Maret 2024

Pengguna Anggaran

**Badan Kepegawaian dan Pengembangan
Sumber Daya Manusia Kab. Aceh Singkil**



ALI HASMI, SE. M.Si

NIP. 19721005 2002121 1 002